

Medio	El Mercurio
Fecha	20-4-2013
Mención	Empresarios y académicos analizan la importancia de la educación técnico-profesional. El Rector de la UAH fue uno de los expositores del seminario.

Empresarios y académicos analizan la importancia de la educación técnico-profesional



Juan Claro, ex presidente de la Sofofa.



El empresario sureño Jorge Pacheco.



El rector de la UAH, padre Fernando Montes.

Con el objetivo de aportar al desarrollo de una mejor educación técnico-profesional, cerca de 500 personas participaron en Puerto Montt en el seminario "Educación Técnica para el Desarrollo", organizado por la ONG Canales. Entre los expositores estuvieron el ex presidente de la Sofofa, Juan Claro, y el rector de la Universidad Alberto Hurtado, padre Fernando Montes. El anfitrión, el empresario Jorge Pacheco —recientemente galardonado como el Empresario del Año por "El Mercurio" y Ernst & Young— destacó que hoy (los empresarios) se deben al trabajo social. "Creo que hoy día vemos a un grupo importante que va a ser

capaz de ir cambiando poco a poco la cultura (...) el pensar que solo necesitamos la educación técnica para beneficio económico de las empresas, esa no es nuestra alma, nuestra alma va más allá", dijo. Juan Claro se refirió a cambio del rol de la empresa en la sociedad, el que ha evolucionado y debe insertarse en la comunidad donde está. Dijo que la voluntad colectiva del trabajador debe estar bien representada, porque, de lo contrario, la empresa no va a ser competitiva. Los asistentes coincidieron en la importancia de incrementar el vínculo entre empresas y establecimientos educacionales, lo que es clave para la educación técnico-profesional del

futuro. El padre Fernando Montes sacó aplausos de los asistentes, al señalar que la educación técnica es la esperanza de Chile y que el país jamás va a desarrollarse si no se integra con la educación técnica. Para Montes, se requiere formar personas integrales, no solo técnicos capaces de producir. Del lado de las buenas experiencias pedagógicas estuvo presente el director del Liceo Bicentenario Polivalente San Nicolás de la VIII Región, Víctor Reyes, quien expuso acerca de cómo logró convertir al establecimiento en uno de los mejores, aumentando sus matrículas y siendo un referente no solo para esta comuna, sino para toda la provincia de Ñuble.

